

La CNDH miente al decir que protege a los periodistas, Artículo 19 acusa a Piedra Ibarra de omisa ante el gremio

MÉXICO (REDACCIÓN).- Leopoldo Maldonado, director regional de la organización Articulo 19, dio una entrevista a Sergio Sarmiento y a Lupita Juárez a través de la señal

de radio de El Heraldo Media Group, para hablar de las declaraciones de Rosario Piedra Ibarra, quien aseguró ante la Cámara de Diputados que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos ha trabajado a favor de los periodistas mexicanos.

Al respecto, el activista aseguró que la funcionaria ha mentido, debido a que la CNDH ha sido susceptible e intolerante a la crítica.



Las acciones que ha ido tomando en torno a proteger al gremio, dijo, han sido mínimas.

Destacó que la única recomendación que Piedra ha emitido sobre un reclamo hecho por la titular de Notimex, Sanjuana Martínez, a quien se le negó una protección especial, debido a que es funcionaria pública.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/23/la-cndh-miente-al-decir-que-protege-los-periodistas-articulo-19-acusa-piedra-ibarra-de-omisa-ante-el-gremio-460047.html